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次のとおり報告します。 

 

１ コミュニティ名 

Team JUN 

 

２ 研究テーマ 

一人一人が認め合い、居心地のよい学級づくりを目指して 

～学びの場としての学級経営のあり方～ 

 

３ 研究の目的 

主体的対話的で深い学びを実現するためには、安心安全で互いを認め合える学

級集団が必要である。子どもたちが主体的に自治的な活動ができる学級経営を

目指し、学級経営の理論を学びつつ、互いの実践を交流し、日々の学級経営に

生かすことを目的とする。 

 

４ 研究の成果と課題 

○ コミュニティのメンバーの中でも、教員経験歴に差があり、困り感や悩み

を共有し、助言をもらう機会になった。 

○ 新たな実践について交流し、自学級の取組と比較し、省察することによ

り、日ごろの教育指導に活かせることができた。 

○ コミュニティのメンバーの教室で研究会を実施することが多く、実際に教

室を見て、気をつけているところなど聞くことによって、イメージしやすかっ

た。 

▲多忙の中でのコミュニティの実施が難しく、メンバー全員が集まれなかっ



た。→日程調整の課題 

▲学級経営は、実際にクラスの様子を見ることができず、話を聞くだけになっ

てしまった 

→各メンバーの授業参観などを取り入れ、次年度のコミュニティの内容、計画

に活かす 

 

５ 研究成果の波及方法 

＊各校内での情報発信 

＊研究報告会で作成したチラシの共有 

 

６ 研究（活動）実績 

年月日 研究（活動）内容（具体的に記入） 活動場所 

６月13日 

 

 

 

学級経営案の交流 

＊各自の学級経営案を持ち寄り、交流し、今

年度の学級の目標、めざしたいこと等を確認

した。 

宇治市立西大

久保小学校 

６月27日 

 

学級づくりの報告① 

＊八木学級の学級について報告、質疑応答各

学級の交流 

＊各自の学級の課題を交流、省察 

宇治市立西大

久保小学校 

７月24日 

 

１学期の振り返り 

＊各自の学級の課題を交流、省察 

宇治市立西大

久保小学校 

11月７日 

 

学級づくりの報告② 

＊千葉学級の学級について報告、質疑応答各

学級の交流 

＊各自の学級の課題を交流、省察 

宇治市立西大

久保小学校 

12月20日 

 

２学期の振り返り 

＊各自の学級の課題を交流、省察 

課題協議「友達同士のトラブルの対応につい

て（女子同士の関係性等）」 

宇治市立西大

久保小学校 

１月23日 

 

学級づくりの報告③ 

＊長谷川学級の学級について報告、質疑応答 

課題協議「登校しぶり、不登校児童の対応に

ついて」 

宇治市立西大

久保小学校 

２月10日 奈良女子大学附属小学校学習研究発表会参会 奈良女子大学

附属小学校 



２月27日 

 

３学期の振り返り 

＊各自の学級の課題を交流、省察 

報告 

＊奈良女子大学附属小学校、成果報告会の報

告 

城陽市立寺田

南小学校 

 


